
6 Pièces

180 m²

Réf. V1887SJ

1 750 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Nous sommes ravis de vous présenter une belle parcelle de 1030 m²,

abritant  les  fondations  d'une  villa  prometteuse  de  180m²  répartis  sur

deux  niveaux,  agrémentée  d'une  large  terrasse,  d'une  piscine  à

débordement  ainsi  que  d'un  vaste  garage  de  46m².Nichée  dans  un

emplacement  stratégique  car  située  seulement  à  10  minutes  de

Monaco  et  de  la  mer  Méditerranée,  cette  villa  offre  un  potentiel

remarquable pour créer une résidence à la hauteur de vos attentes.Les

atouts  majeurs  de  cette  parcelle  comprennent  une  vue  dégagée

captivante sur la mer Méditerrané, l'exposition dominante "Sud" créant

un ...

We  are  delighted  to  present  you  with  this  beautiful  1030  m²  plot,  home  to  the

foundations of a promising 180 m² villa spread over two levels, with a large terrace,

infinity  pool  and  spacious  46  m²  garage.Nestled  in  a  strategic  location  just  10

minutes  from  Monaco  and  the  Mediterranean  Sea,  this  villa  offers  remarkable

potential  for  creating  a  home  that  lives  up  to  your  expectations.The  plot's  major

assets  include  captivating  unobstructed  views  over  the  Mediterranean  Sea,  the

dominant  ‘southern'  exposure  creating  a  warm  and  welcoming  environment,  and

the villa's location ensures total privacy ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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